

La chaîne hôtelière étasunienne Marriott est prête à faire des affaires avec Cuba



Washington, 29 juillet (RHC/PL).- La chaîne hôtelière étasunienne Marriot International est prête à faire des affaires avec Cuba dès que les lois du blocus économique, financier et commercial le permettront.

Le PDG de cette compagnie, Arne Sorenson a signalé qu'il a passé récemment plusieurs jours à Cuba et qu'il y a constaté que nous en sommes à un moment historique des relations entre Washington et La Havane après le rétablissement des relations diplomatiques et l'élévation au rang d'ambassades des missions dans nos pays respectifs.

Dans un article publié sur le site « Progreso Semanal » de Miami, en Floride, Arne Sorenson a ajouté que bien que les lois étasuniennes ne permettent pas encore à Marriot de faire des affaires avec Cuba, les décisions prises par le président Barack Obama concernant notre pays ont mis en marche une course globale dans laquelle sont déjà engagées des entreprises d'autres pays.

« Des compagnies d'autres pays s'empressent maintenant de profiter de cette opportunité avant l'apparition de chaînes comme Marriot et d'autres concurrents étasuniens » -a-t-il ajouté.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/64177-la-chaine-hoteliere-etasunienne-marriott-est-prete-a-faire-des-affaires-avec-cuba>



Radio Habana Cuba